
凭借王燊超的
梅开二度，上海海
港在中超第六轮比
赛中以 2 比 1 战胜
青岛海牛，在遭遇
两连平后，重回胜
利轨道。

此役，哈维尔
针对首发阵容做了
多处轮换，新赛季
首次首发的卡隆和
李帅表现亮眼。不
过，这同样也是海
港连续第三个主场
没能实现零封，而
且被对手追近比分
的过程和时间段与
此前也颇为相似。
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海港与青岛海牛一战第二天，有
球迷在龙阳路磁悬浮列车站点和浦
东国际机场偶遇了原上海海港主教
练维托尔·佩雷拉，同行的还有其当
年在球队的三位教练组成员，这不由
得引起外界一阵讨论，阔别中国足坛
两年后，难道这位海港功勋教练又

“杀”回来了？
据记者了解，佩雷拉近日的确回

到了上海，不过正如他在回答业内一
名人士时所说的那样，此行只是
为了处理一些个人事务。众所
周知，在2020赛季结束后，佩雷
拉告别海港主帅一职，此前他曾
执教巴甲豪门弗拉门戈俱乐部，

不过由于战绩原因，上个月该队聘请
了原阿根廷主帅桑保利执掌教鞭，而
佩雷拉则进入赋闲状态。当初“走”
得匆忙，如今中超全面恢复主客场
后，外教和外援们“进出”也容易不
少，佩雷拉选择在此时回到上海处理
一些私人事务也不难理解。

暂时进入休整状态后的佩雷拉，
趁着上海之行期间还观看了周三晚海
港和青岛海牛的比赛。即便已经离
开，但他留给海港俱乐部和海港球迷
的美好记忆依然存在，而佩雷拉自己
同样也对在上海的执教生涯倍感珍
惜。2018赛季，佩雷拉率队夺得中超
联赛冠军，这是海港队史第一座顶级

联赛冠军，也是上海这座城市阔别23
年后再度登顶；次年年初，佩雷拉又率
队夺得超级杯冠军。同年9月12日，上
海市政府外办为来自18个国家和地区
的58位外籍人士颁发白玉兰奖，感谢
他们为上海做出的贡献。58位获奖人
员中，佩雷拉是唯一的体育界人士。

当然，在处理完个人事务后，佩
雷拉已经离开上海，坊间传言由于山
东泰山、北京国安等队似乎都有换帅
迹象，因而自然而然地将佩雷拉与上
述一些球队联系到一起。不过目前
看来，佩雷拉应该暂无重回中国足坛
的打算，至于他的下一站会是在哪
里，恐怕也只有让时间来揭晓了。

一周双赛加一个月不到的时间里
踢六场比赛，两项因素叠加总算让海
港主教练哈维尔做出了轮换的决定。
尽管，对于球队“阵容厚度是优势”的
说法，他自己已经说了三周。

与青岛海牛一战的首发名单中，
海港队有四处调整，中卫位置上李昂
顶替了老将张琳芃、中场的买提江替
换上轮首发的徐新、右边路的卡隆和
左后卫李帅本赛季首次首发亮相。如
此幅度的轮换也引起不少海港球迷的
兴趣，过去几轮中，球队年龄结构偏大
的问题被不止一次指出，而且具体到
比赛中来看，海港也的确容易在比赛
后半段显示出“后劲不足”的情况。球
队以1989届球员为主力的这套班底
有经验也有能力，但是在持续作战方
面显然和年轻时不可同日而语。

上赛季加盟海港后，李帅的亮相
次数不算多，不过他是球队中最“正
牌”的边后卫之一，而且他的主力脚就
是左脚，能够弥补海港边路下底传中
较少的缺陷。昨晚的首粒进球，正是
源于李帅在边路横扫门前的大力传
中，平科抢点一蹭，后点的王燊超包抄
破门。整个上半场，李帅的表现也颇
为活跃，不仅能够接应左路身前的队

友进行配合，还能独自持球向前推
进。从年龄上来说，1997年出生的李
帅属于球队中的“生力军”，而他的踢
球风格和其他球员也不太一样，完全
可以起到丰富战术需要的作用。可惜
由于久疏战阵，李帅在近70分钟时出
现了抽筋现象，不久后被替换下场。

相比李帅，卡隆的表现还要更亮
眼一些，他不断用速度冲击着对手的
边路防线，不仅如此，卡隆还能适时与
中路队友寻求配合，甚至在回追方面
也毫不含糊。对于卡隆，海港球迷们
很是喜爱，自加盟后几乎每次出场，他
总能制造威胁，而卡隆也很享受在球
迷面前表现的机会，上半场他还主动
举起双臂示意现场球迷为球队呐喊。

“很高兴球队赢球了，比赛中我也有过
几次不错的机会，可惜没有把握住。
联赛很漫长，我希望球队能够不断赢
球，并且冲击榜首的位置，至于我自
己，那就是做好自己的工作，没有球员
会甘于坐板凳，我们每个人都渴望更
多地帮助球队，我也一样。”卡隆说。
看得出来，首发出场帮助球队赢球的
结果令卡隆感到非常开心，临走时他
还用汉语开起玩笑：“我累了，我我累
了……”

第55分钟，依然没能打破僵局的
海港准备进行换人调整，当看到第四
官员手举“24号”标牌时，巴尔加斯内
心的不悦写在了脸上。联赛踢了六
轮，巴尔加斯坐过板凳，也时常中途被
换下，而昨晚又是第一个被调整的，对
于像他这样一个求战欲望超强的球员
来说，闹情绪是可以预见到的。

临下场前，巴尔加斯的情绪显然
也惹恼了主教练哈维尔，后者打算回
身教育一下弟子，身边的助手奥古斯
汀与中方教练奚志康立刻隔开了两
人。足球本就是一项肾上腺素飙升的
运动，对这两人来说，一个渴望战斗夺
取胜利，另一个在思索不同的破敌之
策，初衷相同，但缺的是彼此理解。

哈维尔之所以恼火，其实也是源
于他早已在中场休息时对下半场可能
出现的换人调整做过“铺垫”。“半场结
束时，我和球员们说了，大家都需要做
好自己的工作，我们可能需要通过换
人调整来保持比赛的节奏足够快。”哈
维尔说。客观而言，巴尔加斯这次的
情绪闹得不是时候，而在他下场后不
久，海港便收获了进球，恰好是替补出
场的保利尼奥与中锋平科都有参与。
从另一方面来说，巴尔加斯的心情可
以理解，毕竟前五轮中，他踢得很卖
力，个人能力也有目共睹，但是在一个
团队中，没有任何独立的个体能高于
球队，这又是不变的原则。因此，在绝
大多数人看来，巴尔加斯的行为无法
获得支持。

昨晚赢球后，全队包括教练组在
内各自回家休整。本周日，海港将做
客湖州挑战浙江队。至于巴尔加斯，
他显然需要时间来好好冷静和“消化”
一下自己的情绪。

无关国安泰山 佩雷拉回沪，只是稍作停留

第一个被换下

巴尔加斯
有小情绪

16岁代表上海海港（东亚）出战
自己的第一场比赛时，颜骏凌肯定
无法猜到16年后的样子。但有一
点可以肯定，“做最好的那个”一定
是其心里不变的想法。

对阵青岛海牛的比赛，是颜骏
凌代表海港俱乐部出战的第400场
比赛。赛前，海港俱乐部董事长张
敏为其送上了印有“400号”字样的
纪念球衣，考虑到他的年龄，颜骏凌
未来还有机会接过更多类似的球
衣，而如果没有过去三个并不完整
的赛季“干扰”，属于他的这第400

场，一定还会更早到来。“虽然只是一
个数字，但却是一场一场、一步一步走
过来的经历。从我第一场比赛时年仅
16岁，到这第400场，时间确实过得很
快，感受也有很多，不是一句话两句话
能说得清的。我只希望，400场是一
个新的开始。”颜骏凌说。

2019年11月，客场对阵广州队一
役时，颜骏凌迎来了个人代表海港出

战的第200场中超，那也是赛会制形
式联赛到来前的最后一个赛季。从
2013至 2019这七个赛季不到的时间
里，颜骏凌几乎每年的出勤数都要接
近30场，基本等同于全勤。“一路走
来，确实不容易，最重要和最关键的，
是始终保持对足球和球场上的那份专
注，此外就是身体状态上的东西，让自
己的职业生涯更加稳定。”当时颜骏凌
这样说道。很多人说，颜骏凌的个性
偏内敛，但其实，他只是习惯于将内心

的那股狠劲用在自己身上而已。过去
几年里，小颜经历过严重的伤病，不过
刚好一点时，他就迫不及待要往健身
房跑；他同样经历过亚洲杯、世预赛、
亚冠的洗礼，这些经历都促使其更加
成熟和从容。

当晚一战，海港没能实现零封，颜
骏凌心里不免遗憾，可眼下，他和全队
都没时间去纠结这些，马上周日又有
一场比赛。对颜骏凌来说，也同样又
是新的开始。“这场比赛算有惊无险，
其实整体都在我们掌控之中，在第70
分钟这个节点上我们第二次在禁区里
被对手找到空当，这不太应该，需要大
家一起总结。就整场比赛而言，我们
其实可以打进更多球，当然目前最重
要的是3分，进五个球是3分，进两个
也是 3 分，有时候结果就是大于过
程。至于我自己，希望之后还能有
500场，当然如果有可能话还有600场
……我希望尽一切努力去保持好状态
并帮助球队。”

颜骏凌：400场之后向500场迈进

卡隆+李帅 盘活两边
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